

Volksbank Daaden eG ehrt langjährige Mitarbeiterinnen

Bei der Volksbank Daaden eG gab es einen besonderen Anlass zu feiern. Der Vorstand gratuliert vier Mitarbeiterinnen für ihre langjährige Treue zum Institut.

Mit Stolz blicken die Vorstände der Volksbank Daaden eG, Dieter Stricker und Patrick Hatzmann, auf ihr Team und freuen sich den Kolleginnen Bettina Schöler, Sandra Hüsch, Nicole Sprinkmeier und Carolin Sturm persönlich für ihr großes Engagement und die langjährige, gute Zusammenarbeit zu danken.

Gemeinsam schaffen es die vier Kolleginnen auf insgesamt 90 Dienstjahre. „Es ist etwas Herausragendes ein solch gutes Team zu haben. Es bewegt uns sehr, dass viele unserer Kolleginnen und Kollegen seit langer Zeit loyal zu uns stehen und so engagiert sind. Dies ist keine Selbstverständlichkeit. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind die Basis und das Aushängeschild unseres Instituts. Wir freuen uns auf noch viele gemeinsame Jahre konstruktiver und kollegialer Zusammenarbeit“, da sind sich die Vorstandskollegen Stricker und Hatzmann einig und gratulieren den Jubilarinnen.

Die Kundenberaterin Bettina Schöler ist aus der Volksbank Daaden nicht weg zu denken. Sie absolvierte bereits hier ihre Ausbildung und ist seit vier Jahrzehnten fester Bestandteil des Instituts. Seit 30 Jahren unterstützt Sandra Hüsch, Kundenservice, die Bank und ist erste Anlaufstelle für die Kunden in der Geschäftsstelle Daaden. Mit Knowhow und Herzblut ist Nicole Sprinkmeier seit 10 Jahren „an Bord“ und bereichert in der Geschäftsstelle Herdorf den Service-/ Beratungsbereich. Hinter den „Kulissen“, aber kein bisschen weniger engagiert, ist Carolin Sturm in der Marktfolge Aktiv tätig. Sie absolvierte vor 10 Jahren ihre Ausbildung als Bankkauffrau und ist seitdem der Volksbank Daaden eG treu geblieben.



Das vielfältige Wissen, die unterschiedlichen Persönlichkeiten und der reiche Erfahrungsschatz, sind unverzichtbar für das Vertrauen der Mitglieder und Kundinnen und Kunden und trägt wesentlich zum Erfolg der Volksbank Daaden eG bei.

(v.l.: Vorstand Dieter Stricker, Nicole Sprinkmeier, Carolin Sturm, Bettina Schöler, Sandra Hüsch, Vorstand Patrick Hatzmann)